

Abren juveniles pinareños con victoria en la final de Béisbol

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Miércoles, 07 Junio 2017 16:20

Escrito por Agencia Cubana de Noticias

Visto: 6158

El ganador del partido fue Edelquis López, en funciones de relevo, y la derrota fue a la cuenta de Osvaldo Cárdenas. Loidel Chapellí (hijo), camagüeyano y refuerzo por los pinareños, sobresalió en el juego al empujar la primera anotación, llegar a home con la segunda y brillar en la defensa en el doble play que cerró el partido.

Por los locales se destacó José Ramón Alfonso (hijo), quien impulsó con tubey la única carrera de su equipo. Tanto los vueltabajeros como los avileños conectaron siete jit y cometieron dos errores. Al cierre de esta información Granma había ganado a Santiago de Cuba ocho carreras por cero, en el estadio del municipio de Ciro Redondo y en el segundo choque de la jornada en el "Cepero" la selección de Villa Clara superaba a la de La Habana seis por dos en el sexto episodio.

El sistema de competencias será un todos contra todos y una final en la que toparán los dos más ganadores para discutir el oro, en tanto el tercero y cuarto puesto lucharán por la medalla de bronce.